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QUESTION ORALE DEPOSEE PAR LES ELEVES DU COLLEGE DE 

MONTESORO ET DU COLLEGE DE PROPRIANO A L‘ATTENTION DE M. LE 
PRESIDENT DU CONSEIL EXECUTIF DE CORSE 

 

 

OBJET :  Installation de panneaux photovoltaïques sur les toits des 

établissements scolaires 

 

Collège de Montesoro : 

Monsieur le Président du Conseil Exécutif de Corse, 

Face aux problèmes du prix et de l’augmentation de la consommation de 
l’électricité, quelles dispositions la collectivité va-t-elle prendre pour réduire la 
consommation électrique dans les établissements scolaires et favoriser l’installation 
de panneaux photovoltaïques sur les toits de ces mêmes établissements ? 

Nous vous remercions. 

 

Collège de Propriano : 

Monsieur le Président du Conseil Exécutif de Corse, 

Sachant les restrictions budgétaires auxquelles sont confrontés les 
établissements scolaires de l’Académie de Corse, et afin de leur permettre de 
réaliser de substantielles économies d’énergie, l’Assemblée de Corse va-t-elle 
prendre des dispositions pour aider les collèges et lycées de l’Académie de Corse à 
installer dans leurs locaux des panneaux et des chauffe-eaux solaires, afin de 
réduire leurs dépenses liées aux consommations d’énergie ? 

Nous vous remercions. 
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DUMANDA A BOCCA FATTA DA I SCULARI DI U CULLEGHJU DI MONTESORU 

E DI U CULLEGHJU DI PRUPIA A U SGIO PRESIDENTE DI U CUNSIGLIU 

ESECUTIVU DI CORSICA 

 
 

 

OGETTU :  Stallazione di pannelli fottovoltaichi nantu à i tetti di i stabilimenti 

sculari 

 

Culleghju di Montesoru : 

Sgiò Presidente di u Cunsigliu Esecutivu di Corsica, 

Vistu a crescita di u pressu di l’elettricità è di u so cunsumu sempre di più 
impurtante, chì disposizione a culletività metterà in ballu per inizià a stallazione di 
pannelli fottovoltaichi nantu à i tetti di di stabilimenti sculari per fà calà u so cunsumu 
d’elettricità ? 

Vi ringraziemu. 

 

Culleghju di Prupia : 

Sgiò Presidente di u Cunsigliu Esecutivu di Corsica, 

Sapendu i ristrizzioni bughjettarii ch’eddi scontrani i stabbulimenti sculari di 
l’Academia di Corsica, è da parmetta li di rializà ecunumii tremendi d’energii, 

L’Assemblea di Corsica pidarà dispusizioni da aiutà i culleghji è licei di 
l’Academia di Corsica à stallà in i so lucali panneddi è scaldacqui sularii, da riducia i 
so spesi inquantu à i cunsummi d’energii ? 

Vi ringraziemu. 




